

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala kasih dan kuasa-NYA yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis untuk bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Siswa Kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Pakam”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor UNIMED beserta staf Pegawai UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan beserta staf Pegawai FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edi Surya, M.Si selaku ketua Jurusan dan dosen penguji beserta Bapak/Ibu Dosen dan staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai pada selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd dan Ibu Dr. Nerli Khairani, M.Si selaku dosen penguji serta Bapak Prof. Dr. M. Manullang, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Jumakir, S.Pd., M.Pd selaku kepala sekolah dan Bapak Zalmi, S.Pd selaku guru matematika yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di SMP Negeri 2 Lubuk Pakam.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada ayah tersayang (H.Ahmad Sofyan, SE., M.Si) dan Ibu tercinta (Hj. Suharsih), serta kepada kakak (drg. Kartika Utami) dan abang (dr. MHD. Faqih Lazuardi). Terimakasih yang setulusnya kepada sahabat-sahabatku yang selalu mendukung dan seluruh teman-

teman seangkatan khususnya kelas Ekstensi A 2012. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi dan tata bahasanya. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dalam usaha meningkatkan pendidikan dimasa yang akan datang.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Jihan Hidayah Putri

NIM : 4123311019

THE
Character Building
UNIVERSITY